

# 13. und letzte ordentliche Sitzung der Fachschaftsvertretung der Naturwissenschaftlichen Vertretung der Amtszeit 20/21

## **TOP 1: Formalia**

### **1.1. Begrüßung und Festlegung der Protokollführung**

Beginn: 20:11 Uhr

Ende: 21:37 Uhr

Ort: Zoom

Anwesend: Valentin Kelz, Michael Straulino, Tessa Kammermeier, Büsra Basol, Laurin Mühlberg (ab 20:27)

Abwesend: Johannes Dietz, Michael Voll, Clarissa Höll

Stimmrechtsübertragungen: Lara Uttinger auf Valentin Kelz, Laura Wiggers auf Büsra Basol

Sitzungsleitung: Büsra Basol (buesra.basol@fau.de)

Protokoll: Michael Straulino, Valentin Kelz

Gäste: Pia Geiger

### **1.2. Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Es sind inklusive Stimmrechtsübertragungen 6 Stimmen anwesend.

### **1.3. Festlegung der Tagesordnung**

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

### **1.4. Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung**

Es gab keine Einwände, das Protokoll wurde so angenommen.

## **TOP 2: Berichte**

## 2.1. Neues von den FSlen

### Mathe/Physik

- Wir wollten ein FSI-Wochenende planen, da aber nicht genug Zeit hatten, passieren gerade einige andere Sachen, um Vernetzung in der FSI zu betreiben:
- Am Samstag wurde am Physikum gegrillt und Bierpong gespielt (3G sicher, natürlich)
- Es gibt öfters Nachsitzungen aka Treffen in Bars etc. nach unseren Mittwochssitzungen
- Donnerstag gehts in einen Escaperoom
- Bald gibt es einen Töpferkurs gemeinsam
- Ein Dozent am Physikdepartment wurde leider vor Kurzem in eine sehr offizielle Rolle am Department reingewählt (Departmentsleitung), der überzeugter Querdenker ist und ständig mit seinem Titel als Prof an der FAU auf Querdenkerdemos spricht. Wir versuchen, die Wahl zu wiederholen, da seine Aussagen und Handlungen wissenschaftsfeindlich sind und er jetzt auch noch mit seinem Professortitel eine Petition an Studis unterschrieben hat, die sie dazu auffordert, ihren Namen mit Matrikelnummer zu veröffentlichen zum Unterschreiben. Das ist super gefährlich datenschutztechnisch und sollte auf keinen Fall auch noch durch einen Professor auf diese Weise unterstützt werden (als Privatperson darf er ja machen was er will).
- Wir planen aktuell eine Orientierungswoche und Spieleabende für das Präsenzsemester. Dafür sind wir mit der Arbeitssicherheit in Kontakt, damit die Hygienekonzepte passen.

### Biologie/ILS/LAG

- Die FSI will sich beim Brückenkurs Chemie vorstellen.
- HowTo Ersti (Online-Plattformen, Ansprechpersonen, ...)

### Chemie/MoWi

- Keine Informationen

### Pharmazie & Lebensmittelchemie

- Fachschaftstreffen ende Juli zum Teambuilding am Dechsendorfer Weiher.
- Buddy-Program läuft wieder, Abschluss am Fünf-Seidla-Steig.
- Ersti-Ralley wird stattfinden, vermutlich mit 3G.
- Brückenkurs Chemie.
- Bücherbörse und Kittelverkauf für nächstes Semester werden geplant.

## **Geowissenschaften**

- Nichts Neues

## **Geographie**

- Keine Informationen

## **2.2. Neues aus der Naturale**

- Michael steht im Kontakt, wird evtl. auf der ESE kurz die FSV vorstellen.
- Bitte schreibt kurz in die Gruppe, was eure FSlen für ESE-Zeug anbieten.

Hier ein Pad zum Veranstaltungen eintragen: [https://pad.stuve.fau.de/ersti\\_termine\\_nat](https://pad.stuve.fau.de/ersti_termine_nat)

## **2.3. Fakultätsrat**

- Wahl Prodekan\*innen. Fast alles einstimmig, evtl. haben einige Studis gegen den Prodekan für Lehrerinnen- und Lehrerbildung gestimmt auf Grund der Haltung zu Corona-Prüfungsordnungs-Erleichterung.
- Haben Profs mit Zweitmitgliedschaften Betreuungsrecht? Ist eine Zweitmitgliedschaft zeitlich begrenzt oder dauerhaft? Entscheidung wurde in die neue Amtszeit aufgeschoben, es würde Sinn machen, wenn sich die FSV eine Meinung bildet, da je evtl. mehr Leute, die Arbeiten betreuen können, cool sind.

## **2.4. Konvent**

- Keine Informationen

## **2.5. Sonstige Kurzberichte**

### **Sprat**

- Es wird bald einen Leitfaden geben, wie man vorgehen muss wenn man als FSI/HSG etc Veranstaltungen unter Corona planen muss
- Man muss die jeweils zuständige Person der Arbeitssicherheit kontaktieren, die Veranstaltung beschreiben, und ein Hygienekonzept vorschlagen, dann wird geklärt ob das reicht oder nicht.
- Zuständige (über Uninetz nur erreichbar): <https://www.intern.fau.de/arbeitssicherheit/wir-ueber-uns/kontakt-arbeitssicherheit/>

## **TOP 3: Amtsübergabe an die nächste FSV Nat**

### **3.1. Themen für das Wiki**

- Merch-Seite
- Wir wollten seit Anfang der Amtszeit ein Tshirt für Flex und FSV Stifte organisieren
- Teils hat das nicht geklappt
- Fortschritt soll im Wiki festgehalten werden damit nicht wieder von Anfang angefangen werden muss in der nächsten Amtszeit

### **3.2. Weitergabe von Informationen an die neue FSV**

- Kontakt zwischen neuer FSV Generation und älteren Generationen (aus der Bevor-Zeit) um Know-How, besonders über Veranstaltungsorganisation, weiterzugeben
- Falls ihr eure Privatmail angegeben habt bei der "Bewerbung" für die FSV, versucht das lieber auf die FAUMail zu ändern, weil Spam (Mail ans Stuvesekretariat)
- FSV Ordner wird die Tage an Straulino weitergeschickt per Telegram

### **3.3. Planung Ersti-Dinge**

- ESE findet online statt, es werden noch Menschen für den 18.10. gesucht
- Wollen wir eine Erstirallye organisieren?
- Verantwortung der Stationen bei den FSlen
- Open End mit Saufen in der Innenstadt geplant von den Geowissenschaften?
- Büsra schreibt mal ne Mail an die FSlen, ob sie jeweils Lust hätten, an ihren Departments nen Stand zu organisieren (Geographie vllt nicht in Tenneslohe?)

## **TOP 4: Organisatorisches**

### **4.1. Merchandise**

Wird an die nächste FSV abgegeben.

### **4.2. Anträge**

Keine.

### **4.3. Mails**

- WG: Ausschreibung DHV - Hochschullehrer/in des Jahres - Bitte um Nominierungsvorschläge bis 10.9.2021
- Es wurden die FSlen nach Vorschlägen für den Lehrpreis gefragt
- Es kam keine Rückmeldung, deshalb haben wir niemanden vorgeschlagen
- Restart - Faculty Brunches
- Wir bekommen 10.000€ für Faculty Brunches zur Verfügung
- Das Ziel ist der Austausch zwischen den Studierenden verschiedener Generationen aber auch den Austausch zu Mitarbeitenden und Professor\*innen zu fördern
- Es hat am 21.9. ein Treffen stattgefunden, niemand ist hingegangen
- Stand der FSven bei der virtuellen ESE
- Aus alter oder neuer FSV jemand für einen virtuellen Stand gesucht am 18.10.
- Bild der NatFak gesucht: Vielleicht Fahrräder auf Eiweiher?
- Wer kann?
- Werbung für Studenten bilden Schüler e.V.
- Es wurde angefragt ob und wie wir Werbung für ehrenamtliche Nachhilfe machen können
- Sollen wir fragen, ob es was zum reposten auf Instagram gibt?
- Būsra schreibt, dass sie gerne was schicken können, falls sie einen Post haben, ansonsten bitte an FSlen wenden

### **4.4. Mailverantwortliche/r bis nächste Sitzung**

Straulino kümmert sich darum.

### **TOP 5: Verschiedenes**

#### **5.1. Sonstiges**

Nichts.

Aktionen in nächster Zeit:

- Allgemeine ESE am 18.10.
- Naturale ESE am 18.10.
- FSlen Ersti Dinge.

- Eventuell eine Ersti Rallye.

### **5.3. Sitzungsfeedback**

- Es ist gut, dass mehr als eine Person da ist.
- Laurin entschuldigt sich für seine Verspätung.
- Sehr schlechte Haustier Ratio. :(((
- Ist geflutscht.
- Wir haben schon in längerer Zeit deutlich weniger Zustände gebracht.
- 35.053

### **5.3. Nächste Sitzung**

Gibts nicht. Klappe zu. Affe schläft.

*Die Sitzung endet um 21:37 Uhr.*